

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lundi 24 novembre 2025

Stop aux fakenews : le canard va bien !

Le journal Oise hebdo a cru bon de publier un article samedi soir à zohoo en titrant « Creil. Le canard, symbole de Creil, une nouvelle fois incendié ».

Tout au long de l'année, le canard en fleurs est installé en continu, et transformé au fil des saisons et des événements grâce au travail de nos équipes municipales. Vendredi dernier, il a tout simplement été démonté par les services techniques en prévision de son prochain habillage à l'approche de la saison d'hiver. Il s'agit d'une opération parfaitement normale, régulière et anticipée.

Il est regrettable qu'une certaine presse locale coutumièrre des faits se fasse le relai de fakenews, au point même de semer le doute auprès des services de la Ville et de la police et de créer l'émoi auprès des habitants.

Par ailleurs, les commentaires discriminants, voire racistes tenus sous la publication de cet article mériteraient à minima qu'un modérateur s'en saisisse.

Avant de diffuser des allégations fantaisistes, il est bon de vérifier les faits : Creil ne se construit pas avec des commentaires moqueurs, dénigrants voire racistes, mais avec du travail, de l'honnêteté et le sens du collectif et de l'intérêt général.

Contact presse :

Cabinet de la Maire – Laurent BLOCQUET, Chef de cabinet
Tél. : 03 44 29 67 42 - Email : l.blocquet@mairie-creil.fr